

Solucionando el Problema: "El nombre del servidor SQL no es reconocido al crear la base de datos de la granja con el Asistente de Configuración de Granja en AVEVA"

En el ámbito de la gestión de datos, enfrentar problemas con el reconocimiento del nombre del servidor SQL al crear una base de datos de Farm a través del asistente de configuración puede ser frustrante. Este inconveniente puede surgir debido a configuraciones incorrectas o a permisos insuficientes en el entorno de AVEVA. Para abordar este problema eficazmente, es esencial verificar que el nombre del servidor SQL esté correctamente ingresado, así como asegurarse de que los controles de seguridad permitan la conexión adecuada. Además, se recomienda revisar la documentación técnica proporcionada por AVEVA, donde se ofrecen pautas específicas para resolver este tipo de inconvenientes. Accede a esta útil referencia para guiarte en el proceso:

[Soporte

AVEVA](https://softwaresupportsp.aveva.com/#/okmimarticle/docid/000032445?lang=en_US).

Mantén tu sistema actualizado y bien configurado para optimizar el rendimiento y la funcionalidad de tus aplicaciones. La correcta gestión de tu entorno tecnológico es clave para maximizar el potencial de AVEVA.

Link to Original article:

<https://www.levexsa.com//w/estudiolevex/176482/blog?elem=710783>